

1er Concurso de Dibujo Infantil

“La ciencia y yo”



¿Sabías que en todo el mundo hay científicas y científicos y que los resultados de sus investigaciones nos ayudan a vivir mejor?

La investigación científica es una profesión importante y divertida. En México hacen falta investigadoras e investigadores científicos. ¿Te interesa la ciencia?

TU PUEDES SER UNA CIENTÍFICA O UN CIENTÍFICO

La Academia Mexicana de Ciencias y el Comité Organizador del Quinto Congreso Internacional de Científicas: “Científicas en una cruzada por la sustentabilidad y el desarrollo” te invita a participar en el concurso de dibujo LA CIENCIA Y YO.

El concurso tiene como objetivo fomentar que la niñez mexicana a través de la pintura comunique que puede hacer la ciencia por México.

En todo el mundo
se hace ciencia...
¡ Tu también
puedes !

Consultar las bases en la convocatoria
publicada en www.lacienciayyo.com

El certamen se declara abierto el día 12 de mayo y se cierra el 18 de julio de 2014.

Los trabajos pueden enviarse en formato de fotografía o escaneados, por correo electrónico a:

jorge.moreno@sonorahost.com y registrar los datos en en: www.lacienciayyo.com

Para mayor información consultar la misma página.

Las pinturas seleccionadas por el jurado serán expuestas en el Quinto Congreso Internacional de la Organización de Científicas del Mundo en Desarrollo, y aparecerán en los portales del Congreso

(<http://owsd2014.morelos.gob.mx>) y de la Academia Mexicana de Ciencias (<http://www.amc.mx>).



OWSD
ORGANIZATION FOR WOMEN IN
SCIENCE FOR THE DEVELOPING WORLD
FIFTH INTERNATIONAL CONFERENCE

